

MARKO CORTÉS ACUSA BLOQUEO

# Noroña pide paz para Palestina

**El presidente del Senado participó en la Segunda Conferencia Parlamentaria sobre Diálogo Interreligioso**

**POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA**

*leticia.robles@gimm.com.mx*

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, viajó a Roma para participar en el “diálogo interreligioso” organizado por la Unión Interparlamentaria y el Parlamento Italiano, donde portó una kufiya y expresó que es “de las pocas voces que ha alzado la voz en mi país en contra de lo que está sucediendo al pueblo palestino”.

Pero mientras el presidente del Senado aprovechó una invitación a participar en este foro internacional, el panista Marko Cortés lo acusó de negarle la acreditación para que pudiera participar en una sesión de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa.

En su participación, de Gerardo Fernández Noroña en la Segunda Conferencia Parlamentaria sobre Diálogo Interreligioso, fortaleciendo la confianza y albergando la esperanza en nuestro futuro común, Fernández Noroña dijo que es ateo.

Expresó que “cualquier nombre que se le quiera dar a lo que está pasando en Palestina, ambos pueblos, el pueblo judío y el pueblo palestino, tienen derecho a existir, tienen derecho a la coexistencia, tienen derecho al diálogo, tienen derecho a las oportunidades, tienen derecho al respeto a sus diferentes visiones religiosas, políticas, éticas.

“Y ésa es la razón de por qué quise venir a este espacio y a este encuentro, solicitar que rompamos ese silencio, que además estamos cerca de una guerra que no queremos, porque las hostilidades se han ido, además, a otros países de la región”, planteó.

Mientras se difundía desde la cuenta oficial del Senado la intervención de Gerardo Fernández, en redes sociales el senador panista Marko Cortés dio a conocer una carta que envió al presidente de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa, Theodoros Rousopoulos, para informarle que no podía estar en la reunión, porque el presidente del Senado mexicano se lo impidió.

Relata el procedimiento interno del Senado mexicano para asignarlo a él como participante de este foro internacional, pero, “lamentablemente, en esta ocasión, al estilo de los regímenes autoritarios, el presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República (Gerardo Fernández Noroña), abusando de su investidura, me ha negado la oportunidad de participar en dicha sesión sin una debida notificación.

“Lo anterior deja un precedente en el cual se vulneraron principios democráticos tales como la libertad de expresión, la libertad de reunión y asociación; y el respeto a la autonomía individual, mismos que también rigen a la APCE, esta decisión limita los derechos de un representante electo y socava el espíritu de diálogo plural e inclusivo que debe de prevalecer en los espacios parlamentarios”, aseguró el panista.

Marko Cortés también informó al parlamentario europeo que la razón por la cual no se acreditó su participación es evitar que se conozca el proceso de elección del Poder Judicial, que estuvo plagado de irregularidades y que no garantiza la impartición de justicia.



El pueblo judío y el pueblo palestino tienen derecho a existir, tienen derecho a la coexistencia, tienen derecho al diálogo, tienen derecho a las oportunidades.”

**GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA**

PRESIDENTE DEL SENADO





Foto: Especial

